



## おめでとうございます！

### 100歳到達記念祝品贈呈

8月6日、特別養護老人ホーム緑青園に入所している小野キエさんが100歳の誕生日を迎えることから、記念祝品が贈呈されました。この日は、同園で職員や入居者による記念セレモニーが開かれ、五男の小野良さんご夫婦も参加しました。小野良さんは「盛大にお祝いいただけてありがとうございます。在宅介護では今日という日を迎えられなかったかもしれない。感謝申し上げます」と挨拶されました。



## 自然災害に備えます！

### 避難所設置・運営訓練

8月30日、ひらかわドリームアリーナで、平川市避難所設置・運営訓練が実施されました。この訓練は、災害などが発生した際の避難所運営をスムーズにすることを目的に行われ、避難所運営を担当する市職員が参加しました。参加者は、実際に使用されるマンホールトイレ・段ボールベッドなどの使い方や設置方法を確認し、有事に備えました。

## 全国大会への出場を報告

### バドミントン全国大会出場者の表敬訪問

7月28日、青森県予選で優秀な成績をおさめた、工藤光桜さん（柏木小）と工藤遙桜さん（柏木小）が市長を表敬訪問しました。2人は、全国大会である「第22回ダイハツ全国小学生ABCバドミントン大会」への出場を予定しており、「1試合でも多く勝てるよう頑張りたい！」と大会への意気込みを語りました。

※8月14日、15日開催予定だった全国大会は新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、中止となりました。



## 静かに冥福をお祈りしました

### 戦没者追悼献花

8月18日、生涯学習センターで戦没者を追悼する献花が行われました。今年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、例年のような追悼式ではなく、時間内に来場した方が自由に献花する形がとされました。

会場には戦没者の遺族などが訪れたほか、長尾市長も祭壇に献花をして、戦没者への冥福と平和への祈りを捧げました。

